

Hallo liebe Schülerschaft,

wir sind Amelie, Finnegan und Lennardt und wir kandidieren als Team für das Amt der Schülersprecher. Letztes Jahr haben wir all unsere Wahlversprechen umgesetzt, das wollen wir auch so weitermachen. Dafür haben wir uns ein Programm überlegt, das unsere Schulgemeinschaft stärken und den Schulalltag verbessern soll.

Vorhandene Projekte weiterführen

Ob Schulkleidung, Weihnachtstag oder das Sportfest für die Jahrgänge 9 und 10 – im letzten Jahr haben wir einige tolle Aktionen und Veranstaltungen organisiert. Auch dieses Jahr möchten wir sie wieder stattfinden lassen und verbessern.

Schülervertretung stärken!

Der Schülerrat wurde in den letzten Jahren als Gremium vernachlässigt – als Schülersprecher möchten wir ihn wieder beleben. Unser Ziel ist es, ihn wieder aktiver zu gestalten: durch Arbeitsgruppen bei anstehenden Projekten, besser organisierte Konferenz-Arbeit und mehr Austausch über die Themen, die unsere Schule beschäftigen.

Neue Veranstaltungen organisieren

Auch dieses Schuljahr möchten wir wieder neue Veranstaltungen an unserer Schule stattfinden lassen. Dazu gehört ein Mottotag, eine Schulparty und das Einladen eines Gastredners.

Wir wissen, dass die Idee eines Snackautomaten für viele ein großes Thema ist, jedoch haben wir uns dagegen entschieden diesen Punkt in unser Programm zu nehmen, da dieses Versprechen aus organisatorischen und finanziellen Gründen kaum haltbar ist. Stattdessen konzentrieren wir uns in unserem Programm auf Ideen, die wirklich machbar und realisierbar sind.